



c /o Barbara Seitz Fraktionsvorsitzende Roßweg 15a 35094 Lahntal

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung der Gemeinde Lahntal Herrn Dirk Geißler Oberdorfer Straße 1

35094 Lahntal

Lahntal, den 13.06.2015

Antrag

Sehr geehrter Herr Geißler,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Beschluss

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Lahntal bedauert den Beschluss des Kreistages, Fraktionssitzungen künftig unbegrenzt abrechnen zu dürfen.

Sie fordert den Kreistag auf, diese Entscheidung umgehend wieder zurückzunehmen.

Begründung:

Die Ausgaben des Kreistages werden auch durch eine Kreisumlage von allen Kommunen im Kreis mitfinanziert, so auch von der Gemeinde Lahntal. Für alle Parlamente des Kreises bestehen entsprechende Entschädigungssatzungen, die gem. der HGO eindeutige Begrenzungen beinhalten. Die Phantasiezahl von 100 Fraktionssitzungen im Jahr trickst diese Gesetzesvorgabe aus.

Es ein schlechtes Signal an die Bürger, wenn sich Parlamente mit einer Satzung selbst unbegrenzte Abrechnungsmöglichkeiten einräumen.

Zudem wird die gute Arbeit der vielen ehrenamtlichen Bürger in den kommunalen Parlamenten, die in der Regel mit einem Bruchteil dieser Aufwandsentschädigungen bedacht werden, durch den Kreistagsbeschluss herabgesetzt.

Fraktion "Die Grünen Lahntal"

Barbara Setu Met Denne Barbara Seitz und Merlin Dernele